

パトロール強化中！



新年度になり、慣れない道での通勤通学で自転車を利用する方が増え、朝夕に人や車の動きが活発化する時期です。
交通事故絶無のためパトロールを強化します。

旭ヶ丘交番新聞

旭ヶ丘交番管内の犯罪発生状況

		令和7年 (2月末)	(前年対比)
刑法犯認知件数		31件	(+16件)
主な 手口	侵入盗	1件	(-2件)
	住宅対象	1件	(-1件)
	自動車盗	0件	(±0件)
	自転車盗	9件	(+7件)



令和7年
4月号

東警察署
旭ヶ丘交番鈴木
052(936)0110



交番だよりはこちら

自転車が2か月で**9台**も盗まれました。アパート・マンションの駐輪場で発生しています。駐輪する際は、**必ず施錠**しましょう。

油断しない 安全に見えても危険かも ～海、川、山は見た目で危険が分からない～

4月、5月の行楽期からアウトドアレジャーが盛んになります。自然に触れるレジャーは、自然ならではの危険もあり、山岳遭難・水難は例年**4月頃**から発生しています。

- 主な原因
- ・春山に対する**認識が甘い**
 - ・遊泳区域**以外**での遊泳
 - ・不十分な装備など**無理な計画**
 - ・**知識・経験・体力**の不足



警察官・警察職員について知ろう！

職業選択は人生の大切な選択です。

自分の未来の可能性を広げるため、警察の仕事について知ってみませんか？

愛知県警察の情報は公式 **SNS** からGET →

Instagram



採用HP

